

Structure du Syndicat et rôle du Conseil de Direction

Structure of the Union and Role of the Direction Board

Quatre unités locales forment le Syndicat des professionnelles et des professionnels des Commissions scolaires de l'Estrie: Eastern Townships, Hauts-Cantons, Sherbrooke et des Sommets. Chaque unité est autonome et élit ses propres représentants. L'assemblée générale est formée des membres présents à la réunion annuelle convoquée en septembre, octobre ou novembre selon le calendrier syndical. Cette assemblée est souveraine, elle élit les membres du Conseil de direction, adopte le plan d'actions annuel et son vote est requis sur toutes les questions importantes telles que: mandat de grève, acceptation de la convention collective... Entre les assemblées générales le syndicat est dirigé par le Conseil régional et le Conseil de direction. Le Conseil régional est constitué par l'assemblée des délégués des quatre unités locales et des cinq membres du Conseil de direction qui préparent l'ordre du jour des réunions. Les membres du Conseil de direction se rencontrent mensuellement pour discuter des affaires du Syndicat. Chacun des membres de ce Conseil est responsable de dossiers spécifiques dont vous trouverez la liste plus bas.

The Syndicat des professionnelles et des professionnels des Commissions scolaires de l'Estrie is formed by four local units: Eastern Townships, Hauts-Cantons, Sherbrooke and des Sommets. Each unit is independent and elects its own delegates. The general assembly is formed by the members attending the annual reunion called in september, october or november according to the union agenda. The general assembly is the main decision-making body. It elects the Executive, adopts the annual planning and its vote is required on all important issues like the decision to go on strike or to accept the collective agreement proposed... Between the annual meetings, the union is ruled by the Regional Council and the officers board. The Regional Council is formed by the assembly of delegates from each units and by the five members of the Executive Committee who are responsible for the agenda. Members of the Executive Committee gather monthly to discuss union issues. Each of its members hold specific responsibilities as described below.

Martin Côté:

président/president -tel: (819) 822-5520 #16541

Calendrier des activités, plan d'action, membre d'office de tous les comités, représentation aux conseils fédéral et général .

Agenda, annual planning, member of all committees, delegate to Federal and General Council.

Luc Lebeau:

1er vice-président/1st vice president: B: (819) 822-5676 #33317, C: (819) 674-2112

Communication, retraite, représentation au conseil général

Communications, retirement plans, delegate to General Council.

Pierre Poulin:

2e vice-président/2nd vice president -tel: (819) 583-3023 #6033

Application de la convention collective, représentation aux tribunaux d'arbitrage, représentation au conseil fédéral, site Web.

Specialist on the collective agreement, supports members before the tribunal, delegate to Federal Council.

Mireille Lussier

secrétaire/secretary : Tél: (819) 847-1610 #19036

Procès-verbaux des réunions, gestion des membres.

Prepares all liberation for union activities, writes the minutes of all meetings.

Robert Genest:

trésorier/treasurer -tel: (819) 822-5540 #20627

Rédaction des libération syndicales, trésorerie et finance du syndicat, rapport financier annuel.

Treasury and finances of the union and annual report.

Unité des Sommets

Laurent Sylvain

Laurent.@csdessommets.qc.ca

(819) 843-1343 #19026

Roxanne Boutin

roxanne.boutin@csdessommets.qc.ca

(819) 843-1343 #19006

Georges Bitar

georges.bitar@csdessommets.qc.ca

(819) 843-1343 #19043

Eastern Townships Schoolboard

Stéfanie Perreault

perreaults@etsb.qc.ca

(450) 263-7901 #71338

Catherine Boisclair-Richard

boisclairc@etsb.qc.ca

(819) 562-3515 #11760

Unité de la Région de Sherbrooke

Luc Lebeau

lebeaul@csrs.qc.ca

B: (819) 822-5676 #33317

C: (819) 674-2112

Yves Blais

blaisy@csrs.qc.ca

(819) 822-5420 #17044

Unité des Hauts-Cantons

Jacques Enright

jacques.enright@cshc.qc.ca

(819) 849-4825 #5029

Annick Roy

annick.royt@cshc.qc.ca

(819) 832-3637 #1108